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В рамках нацпроекта 
ремонтируются дороги

В Белгородской области продолжа-
ют ремонтировать дорожное полотно в 
рамках нацпроекта «Безопасные качес-
твенные дороги». О выполненных рабо-
тах в Шебекинском городском округе 
рассказал губернатор Вячеслав Глад-
ков на своей странице в соцсети.

В Шебекинском округе отремонти-
ровано девять километров дорог. По 
словам главы региона, дороги ремонти-
ровали в городе Шебекино, селе Ржев-
ка, во многих микрорайонах ИЖС.

«Надеюсь, что, несмотря на сложную 
ситуацию, те жители, которые возвраща-
ются в Шебекино, видят, что жизнь не 
останавливается, она продолжается. Те 
обязательства, которые брали на себя, 
выполняются», - сказал губернатор.

Почтовики получили 
заслуженные награды

В преддверии Дня Российской почты, 
который отмечался 9 июля, в Белгород-
ской области награждены 64 сотрудни-
ка компании. Среди них 13 начальников 
почтовых отделений и их заместители, 16 
почтальонов, 10 оператора, сотрудники 
Управления почтамтов и магистрально-
го сортировочного центра. Также в этом 
году Почётную грамоту и Благодарность 
Министерства цифрового развития, связи 
и массовых коммуникаций РФ получили 
девять сотрудников Почты в регионе.

Почтовая связь охватывает все на-
селённые пункты нашего региона. Жи-
телей и гостей Белгородской области 
обслуживают 560 почтовых отделений, 
440 сельских и десять передвижных. 
Клиентам в отделениях доступны свы-
ше 100 видов услуг и сервисов — почто-
вых, финансовых, логистических, ком-
муникационных, цифровых.

В 2022 году  сотрудники Почты в 
Белгородской области приняли, обрабо-
тали и доставили 25 млн отправлений, в 
т.ч. более 1,1 млн посылок, порядка 197 
000 экспресс- отправлений EMS.

Вячеслав Гладков провёл 
прямую линию

5 июля губернатор Белгородской 
области  ответил на вопросы жите-
лей региона. Подробнее обо всём  - 
на 2-й полосе нашей газеты.

Полномочный представитель Президента России в ЦФО 
Игорь Щёголев приехал в Белгородскую область. 12 июля от-
мечалось 80-летие Прохоровского танкового сражения. На 
празднование юбилея также прибыли губернаторы Курской, 
Воронежской, Калужской, Орловской и Тамбовской областей, 
Архиерей Русской православной церкви митрополит Воскре-
сенский Дионисий, народный артист Михаил Пореченков. Они 
вместе с белгородским губернатором  Вячеславом Гладко-
вым возложили цветы к Звоннице и памятнику трём полко-
водцам, почтили память погибшим воинов минутой молчания.

«Мы помним, как всем народом был построен храм Христа 
Спасителя в Москве после победы 1812 года. Мы знаем, как чест-
вуют у нас ветеранов других знаменательных событий, ищем ос-
танки погибших воинов, строим мемориалы и музейные комп-
лексы. Работают историки, пишутся книги. И в результате у нас не 
застывшая, а живая история, которая всё время с нами. И каждый 
русский обязан побывать на Прохоровском поле. Только после 
этого он может считать себя таковым», – сказал Игорь Щёголев.

В свою очередь Вячеслав Гладков отметил, что история пов-
торяется, у границ белгородской земли враг. Российская армия 
и мирные жители проявляют мужество и героизм.

«Сегодня мы говорим о той памяти, на которой мы сами были вос-
питаны. Память о тех событиях является основной составной частью 
нашего существования. История повторяется. И уже сегодня наши во-
еннослужащие, а также жители приграничных сёл и городов ежеднев-
но проявляют своё мужество и героизм – белгородцы, которые не по-
кидают свои дома, помогают военным. Это и есть истинный патри-
отизм, истинная сила русского человека. Всё это мы будем помнить 
всегда»», — подчеркнул  губернатор Белгородской области.

Московскую патриархию на торжестве представил первый ви-
карий патриарха Московского и всея Руси, митрополит Воскре-
сенский Дионисий. До этого он побывал в Шебекинском округе.

«Я уверен в благополучном будущем нашего Отечества, где есть 
такие граждане, где есть такие руководители, архипастыри и пасты-
ри. Здесь я встретился со священниками, которые служат в прифрон-
товой полосе. Ни один из них не оставил свой храм, и в воскресные 
дни там совершаются богослужения. Это есть то самое бытовое му-
жество, которое влечёт за собой великие победы. Всем белгородцам 
я должен передать от патриарха Кирилла благословение, поклон и 
благодарность за их мужество», – сказал Владыка Дионисий.

Митрополит Белгородский и Старооскольский Иоанн напом-
нил известную мудрость: «Не в силе Бог, а в правде»:

«Правда заключается в том, что никто не знает ни дня, ни часа, 
когда Господь его призовёт. Можно с табуретки упасть – и насмерть. 
А можно пройти все испытания с любовью в сердце и быть наро-
дом-победителем. Я верю в наш народ-победитель».

Более 4,5 тысячи свечей в преддверии 80-й годовщины Курской бит-
вы и Прохоровского танкового сражения зажгли на Соборной площади в 
Белгороде. Акция «Огненные картины» прошла в рамках регионального 
проекта «Внуки Победы. Прохоровка». Волонтёры зажгли свечи с исполь-
зованием частицы Вечного огня, привезённого с Прохоровского поля.

К акции присоединились активисты и сотрудники отдела мо-

лодёжной политики Шебекинского городского округа. Она про-
шла на Аллее Славы в городском парке, у памятника шебекин-
цам, погибшим в годы Великой Отечественной войны.

Акция посвящена событию, которое вписало себя в историю 
нашей родины – Прохоровскому танковому сражению. 12 июля, 
80 лет назад на территории региона прошла крупнейшая битва, 
которая поменяла ход Великой Отечественной войны. Пришед-
шие почтили память о героях минутой молчания и возложили 
цветы к мемориалу. 

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
 Фото Алексея ДАЦКОВСКОГО, 

пресс-службы Губернатора и Правительства
 Белгородской области, 

отдела молодёжной политики 
Шебекинского городского округа

Возложили цветы к Звоннице            
и памятнику трём полководцам
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Губернатор Вячеслав Гладков отве-
тил на вопросы жителей Белгородс-
кой области в прямом эфире телека-
налов «Мир Белогорья», «Белгород 
24», «Россия 24»,  радио «Мир Бело-
горья», «Радио России» и в социаль-
ных сетях.

ВОССТаНОВлеНИе ЖИлья - 
ВОПРОС СТРаТеГИчеСКИй

Во время прямой линии на телевиде-
нии Вячеслав Гладков ответил на воп-
рос о том, насколько рационально вос-
станавливать жильё в Шебекино, Валуй-
ках и других населённых пунктах сра-
зу же после обстрелов.  Жители региона 
отмечают, что угроза сохраняется и ре-
монт может оказаться напрасным. Губер-
натор Белгородской области заявил, что 
быстрое восстановление жилья – вопрос 
стратегии.

«Ответ простой -  если не будем восста-
навливать, значит, наши враги добились 
той цели, которую они преследуют. Они 
хотят вытеснить нас с нашей же террито-
рии. Чтобы мы бросили свою родную зем-
лю, свои дома и ушли с территории, что-
бы создать там серую зону. Мы не будем 
этого делать и не допустим этого», - ска-
зал Вячеслав Гладков.

Глава региона отметил, что власти ве-
дут статистику по случаям повторных 
разрушений, и она показывает эффектив-
ность скорейшего восстановления. С на-
чала СВО на данный момент восстанови-
ли 3,5 тыс. домов, повторных разрушений 
или попаданий случилось только 30. 

«Я уверен, что мы поступаем абсо-
лютно правильно. Мы посещали в пер-
вые и последующие после обстрелов дни 
пункты временного размещения. Первый 
и самый главный вопрос, который зада-
вали жители Шебекинского округа: когда 
мы сможем вернуться в свои дома? Это 
третий фактор, почему мы так поступа-
ем – добавил Вячеслав Гладков.

КОлОССальНый  ОБъёМ 
РаБОТ

Губернатор Белгородской области Вя-
чеслав Гладков рассказал о ходе восста-
новительных работ в Шебекинском го-
родском округе. Принимаются беспреце-
дентные меры.  По поручению главы ре-
гиона до 1 августа в городе, сильно пос-
традавшем при обстрелах, должны быть 
выполнены все главные восстановитель-
ные работы в повреждённых квартирах и 
домах. Так, к этому времени строитель-
ные бригады должны будут полностью 
закрыть тепловой контур кровли и окон. 
Кроме того, до 1 августа не будет начис-
ляться квартплата отселённым жителям 
округа. Сейчас восстановлением муни-
ципалитета занимаются строительные 
бригады со всей Белгородской области.

«Необходимо выполнить колоссаль-
ный объём работ, и за один день сделать 
это, конечно, невозможно. Сейчас прини-
маются беспрецедентные меры по вос-
становлению Шебекино. Мы собрали ог-
ромное количество строительных бригад. 
Все работы будут выполнены максималь-
но быстро и с тем качеством, которое уст-
роит самих жителей», — рассказал губер-
натор Белгородской области.

В городе Шебекино всего повреждено 
729 объектов, которые подлежат восста-
новлению. Из них 183 — это многоквар-
тирные дома. 

ПОДхОД ДОлЖеН БыТь 
СПРаВеДлИВыМ

Разовую помощь получат 2,5 тысячи 
человек, не прописанных, но проживаю-
щих в Шебекино. Об этом во время пря-
мой линии рассказал губернатор Вячес-
лав Гладков.

«Стараемся подходить к решению всех 
вопросов именно с человеческой точки 
зрения. Понимаем, что человек может 
быть прописан в Белгороде, но всю жизнь 
прожить в Шебекино. И было бы край-
не несправедливо, если бы выплат таким 
людям не было. Порядка 2,5 тыс. чело-
век у нас есть в реестре. С начала следу-
ющей недели начнём такие выплаты», – 
отметил он.

Вячеслав Гладков пояснил, что для по-
лучения матпомощи нужно подтверж-
дение о том, что человек действительно 
жил в Шебекинском округе:

«И если мы увидим, что дети роди-
лись, ходили в детский сад, школу, об-
служивались в поликлинике, то произ-
ведём эти выплаты из внебюджетных ис-
точников».

Вячеслав Гладков рассказал, как вы-
плату просил пожилой мужчина, про-
писанный в Прохоровке, но снимавший 
квартиру в Шебекино.

«Договора нет, работал неофициаль-
но, в больницу не ходил. Извините, в та-
ком случае мы не сможем его идентифи-
цировать и выплаты не будет», – подчер-
кнул губернатор.

По его словам, поступают заявления 
от людей, которые когда-то  жили в Ше-
бекино, но несколько лет назад уехали 
в Москву. Им тоже отказывают в выпла-
тах.

«Если 4–5 лет назад уехал, мне кажет-
ся, это не совсем по-честному», – заявил 
Гладков.

В целом же, по его словам, практи-
чески все положенные выплаты пост-
радавшим шебекинцам уже сделаны. 
Но всё ещё по несколько десятков жи-
телей в день обращаются с этим вопро-
сом. Проблема в том, что нет единой ба-
зы данных.

«Чтобы произвести выплаты, совме-
щаем несколько баз данных, которые на-
ходятся в распоряжении различных ми-
нистерств и ведомств. Поэтому вывер-
ка списков идёт практически вручную. 

Огромный объём работы. Отрабатыва-
ет министерство соцзащиты. Проблема 
возникает по счетам: чтобы перечислить 
сумму, нужно быть уверенным, что эти 
деньги дойдут до адресата. И эта про-
верка иногда затягивается. Но пережи-
ваний здесь не должно быть: деньги у нас 
есть», – заключил глава региона.

Он также напомнил, что в случае за-
держек выплат жителям нужно прийти 
в МФЦ или любой орган социальной за-
щиты.

БелГОРОДСКОй СаМООБОРОНе 
ВыДаДУТ ОРУЖИе

По словам губернатора Вячеслава Глад-
кова, в ближайшее время будут оформле-
ны правовые основания для этого. В пер-
вую очередь вооружат бойцов, которые 
находятся вблизи границы.

Глава региона прокомментировал воп-
рос о необходимости обеспечить оружи-
ем членов белгородской теробороны– 
на данный момент у властей возникали 
проблемы с тем, чтобы сделать это в со-
ответствии с действующим законодатель-
ством.

«Вопрос, безусловно, сложный, – под-
черкнул Гладков. – Да, это 3 тыс. человек, 
настоящих мужчин, которые имеют ра-
боту, но сказали, что готовы взять ору-
жие и защитить свои дома, свои семьи, 
свою землю, если это будет необходимо. 
В течение более чем полугода происходи-
ли тренировки. Мы купили отличное об-
мундирование, снаряжение. Сейчас всё 
готово. Вопрос в оружии. Могу сказать, 
что он уже частично решён: через неде-
лю мы в рамках своих полномочий это 
сделаем. Оказалась, что у нас такая воз-
можность есть для той части самооборо-
ны, которые расположены в первую оче-
редь вдоль границы. Бойцы будут иметь 
возможность в рамках действующего за-
конодательства вооружиться».

При этом региональные власти на-
мерены добиться обеспечения оружием 
и остальных членов самообороны, но для 
этого потребуется содействие федераль-
ных структур.

«Нам нужно решить вопрос для все-
го полка [численностью] 3 тыс. человек. 
А сейчас мы начали формировать и вто-
рой полк – тоже 3 тыс. человек. Мы с си-
ловыми структурами Росгвардии, ФСБ, 
Минобороны и погранслужбой занима-
емся этим вопросом. Решение находит-
ся в рамках правового поля», – сообщил 
глава региона. 

По его словам, он докладывал об этом 
лично президенту России Владимиру 
Путину с предложениями, которые у нас 
сформированы. 

«Услышал слова поддержки, – заверил 
Гладков. – Нужно сейчас просто сфор-
мировать правовую основу. Здесь оши-
бок быть не должно. Потому что оружие, 
мягко скажем, несёт большую опасность 
и неправильные решения могут привес-
ти к трагическим последствиям».

БезОПаСНОСТь ДеТей -  
ПРеЖДе ВСеГО

Губернатор Вячеслав Гладков отметил 
невозможность введения очного обучения 
в 20-километровой приграничной зоне. 

Глава региона во время прямой линии 
сообщил, что в детские сады и школы цен-
трализованно закупят специальную защит-
ную плёнку для окон. По мнению Гладкова, 
это может повысить безопасность в случае 
попадания в окна осколков снарядов, кус-
ков асфальта или камней.

«Профилактическими мероприятиями 
можно усилить меры безопасности, но глав-
ное – детьми рисковать точно никто не бу-
дет. В 20-километровой зоне никакого обра-
зовательного процесса на текущий момент 
быть не может», – подчеркнул губернатор.

Он согласен, что на дистанте страдает ка-
чество образования:

«Я сам родитель и вижу, какое отрица-
тельное качество обучения на дистанте. Мы 
не можем этого допустить и ищем компро-
миссное решение. Но жизнями детей, учи-
телей никто рисковать не будет. Если бу-
дем уверены, что наши мероприятия поз-
волят обеспечить безопасность, будем их 
вводить».

Вячеслав Гладков напомнил, что решение 
о возврате традиционной формы занятий бу-
дут совместно принимать родители, учителя, 
директора школ, заведующие, воспитатели 
детсадов, администрация и правительство.

«И чиновники, которые в том числе не-
сут уголовную ответственность за безопас-
ность детей», – добавил губернатор.

На ВСе ВОПРОСы БУДУТ 
ДаНы ОТВеТы

На прямую линию белгородского губер-
натора поступило 940 вопросов. По её ито-
гам он признался, что не ожидал, что воп-
росов будет так много.

«Почему? Потому что каждый день пря-
мые эфиры провожу я, главы городов, ок-
ругов, районов, министры, заместители гу-
бернатора. Кажется, что мы стараемся отве-
тить или казалось, что стараемся ответить 
на все вопросы, которые поступают», – на-
писал Вячеслав Гладков на своей странице 
во «ВКонтакте».

Однако губернатор подчеркнул, что 
очень благодарен жителям региона за ак-
тивность:

«Благодаря этому постоянно сверяем ча-
сы, проверяем качество выполняемых работ, 
проверяем, правильно ли мы делаем, правиль-
но ли ставим акценты в своей работе, а всё, что 
мы делаем, – мы делаем для вас и хотим, чтобы 
жизнь жителей Белгородской области улучша-
лась. Мы будем стараться делать это и дальше. 
На те вопросы, которые не прозвучали в пря-
мом эфире, постараемся максимально быст-
ро дать ответ в течение ближайших 7 дней, бе-
ру это на собственный контроль».  

Подготовил Юрий РАКИТЯНСКИЙ 
 при содействии ИД «Мир Белогорья»

Фото пресс-службы 
регионального правительства

Важно обеспечить качество работы
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Вячеслав Гладков сообщил об об-
стреле Шебекино.  ВСУ атаковали 
приграничный город ночью 8 июля.

«ВСУ «Градами» обстреляли Шебекино. 
По предварительным данным, пострадавших 
нет. Один из снарядов попал на территорию 
центрального рынка с последующим возго-
ранием, также горит овощная база и один 
автомобиль», –  рассказал губернатор Вячес-
лав Гладков в своëм телеграм-канале. 

Оперативные и аварийные службы сразу 
приступили к ликвидации последствий.

«После ночных событий приняли реше-
ние на два дня объявить выходные для на-
ших строителей, которые занимаются восста-
новлением города. Также приостановим воз-
вращение жителей из пунктов временного 
размещения. Будем ориентироваться по опе-
ративной обстановке, которая будет склады-
ваться», –  сообщил глава региона. 

10 июля на оперативном совещании облас-
тного правительства Вячеслав Гладков поп-
росил  заместителя губернатора Ольгу Мед-
ведеву и главу администрации Шебекинско-
го округа Владимира Жданова временно при-
остановить возвращение жителей Шебекино, 
Новой Таволжанки и Архангельского в свои 
дома из пунктов временного размещения. 
Он пояснил, что власти делают паузу ровно 
на неделю – до понедельника, 17 июля.

«Нам нужно чётко понимать ситуацию. 
Мы должны внимательно следить за опера-
тивной обстановкой и не допускать угро-
зы и малейшего риска в отношении жизни 
и здоровья людей. Понимаю, что всё здесь 
достаточно сложно и 100%-й гарантии из-
за постоянной угрозы никто дать не сможет. 
Но на неделю мы паузу делаем. Если обста-
новка будет спокойной, вернёмся к процес-
су возвращения жителей из ПВР через неде-
лю», – пояснил губернатор.

В то же время постоянно идущий процесс 
возвращения остальных жителей Шебекинско-
го округа власти останавливать не будут.

«Тем, кто принимает решение о самосто-
ятельном возвращении,- мы не препятству-
ем», – добавил Вячеслав Гладков.

Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков 
наградил отличившихся бойцов Шебекинской террито-
риальной самообороны.

«Под массированными обстрелами на протяжении несколь-
ких дней без сна и отдыха бойцы вывозили жителей округа в бе-
зопасные места. Спасали людей из полуразрушенных домов. Вы-
носили на руках пожилых и тяжелобольных людей. Помогали ту-
шить горящие дома. Развозили воду, продукты и медикаменты 
для жителей, которые остались в городе. Обеспечивали обще-
ственный порядок в городе. Охраняли имущество горожан. Они 
спасли всех благодаря мужеству, выдержке и профессионализму. 
Благодарю вас за службу Белгородской области. За проявленные 
мужество и отвагу! За спасенные жизни шебекинцев! Вы дейс-
твительно те герои, которые, рискуя своей жизнью, спасли де-
сятки тысяч человек.  Желаю вам крепкого здоровья, огромных 
сил и выдержки в нелегких буднях, успехов в службе и надёжно-
го семейного тыла!», - сказал Вячеслав Гладков.

В городском округе полным годом 
идёт восстановление жилья. Губерна-
тор Белгородской области Вячеслав 
Гладков 7 июля  встретился  с жителя-
ми дома №58 на улице Ленина в Шебе-
кино, который пострадал от обстрела.

Он сообщил, что до 1 августа в доме бу-
дет перекрыта крыша и заменены повреж-
дённые стеклопакеты, после чего начнётся 
ремонт повреждённых квартир. Руководи-
тель региона также сообщил, что в следую-
щем году будет проведён капитальный ре-
монт дома в рамках программы по капре-
монту общежитий, переведённых в статус 
многоквартирных домов.

Вячеслав Гладков также посмотрел ход 
восстановления дома №3 на улице Парко-
вая. Здесь тоже случился пожар из-за попа-
дания снаряда. Выгорело несколько этажей 
одного подъезда. После заключения экспер-
тизы с жильцами проведут встречу, на кото-
рой озвучат принятое решение.

Руководитель региона проверил ход ре-
монта МКД и ИЖС, которые закреплены за 
специалистами из Старого Оскола и Крас-
ной Яруги. На объектах сейчас ведутся кро-
вельные работы и оновное остекление .

«Также посмотрел, как идут работы по 
сносу и строительству новых домов ИЖС. 
По результатам последней экспертизы до-
бавилось ещё три дома, которые необходи-
мо сносить. На 7 участках демонтировано 8 
домовладений - на одном участке распола-
галось два дома. На пяти из них завершена 
разработка траншей, в одном домовладе-
нии устройство фундамента окончено, идёт 
уход за бетоном, в одном доме идут работы 
по разбивке фундамента. Ещё на 7 домовла-
дениях работы не начинались. Темп точно 
необходимо ускорить», – подчеркнул губер-
натор Белгородской области.

Восстанавливаем 
жильё

Снова было 
тревожно

Благодарность и награды за мужество

Губернатор Калужской области Вла-
дислав Шапша 12 июля посетил Ше-
бекино. Коллегу сопровождал глава  
региона Вячеслав Гладков.

«Калужская и Белгородская области 
давно близко дружили и дружат. Я очень 
рад, что такие близкие братские отноше-
ния продолжаются. Потому что действи-
тельно сейчас не очень простое время для 
нас, и помощь, конечно, от братской Ка-
лужской области очень важна. Только по-
могая друг другу, вместе, мы со всем спра-
вимся», – отметил Вячеслав Гладков.

В В Шебекино доставили 40 тонн  гумани-
тарного руза. Это кондитерские изделия, мяс-
ные и рыбные консервы, крупы, сахар, под-
солнечное масло, бытовая химия, гигиени-
ческие изделия, пластиковые вёдра и тазы. 

Губернатору Калужской области вручили 
осколок снаряда, сохранившийся после об-
стрелов города, с выгравированной надпи-
сью «Шебекино не склоняется».

«Вы должны знать, что Калужская область 
с вами. Ваши ребята одними из первых при-
ехали к нам в детские пионерские лагеря. 
И сегодня мы, жители Калужской области,  
передаём вам то необходимое, что помо-
жет исправить ситуацию», – отметил Вла-
дислав Шапша.

Главы двух регионов осмотрели один 
из наиболее  пострадавших многоквартир-
ных домов на улице  Железнодорожной. Эк-
спертная комиссия приняла решение о сносе 
этого дома, так как его невозможно восста-
новить.  В целом в ходе восстановления жи-
лищного фонда Шебекино подрядчики будут 
принимать расписки от собственников о над-
лежащем качестве выполненных работ.

О том, что  в  Шебекинский ок-
руг доставили фуры с  гуманитар-
ной помощью из Калужской области  
рассказал 12 июля глава муниципалитета Вла-
димир Жданов на своих страницах в соци-
альлных  сетях: 

«Фуры с гуманитарной помощью из Калуж-
ской области  доставили в Шебекинский город-

ской округ – продукты питания, бытовые при-
надлежности и товары первой необходимости. 
Помощь от  партии «Единая Россия», предпри-
ятий, общественных организаций и жителей 
Калужской области передал губернатор этого 
региона Владислав Шапша. С завтрашнего дня 
помощь начнём передавать получателям. Это 
семьи, которые воспитывают детей с инвалид-
ностью (пункт выдачи – г.  Шебекино, ул. Ли-
хачева 6А);  жители Новой Таволжанки и Ар-

хангельского, которые сейчас проживают в сё-
лах; жители Мурома и Зиборовки, которые сей-
час проживают в сёлах; жители Красного, Пер-
вомайского, Панкова, Мухина, которые сейчас 
проживают в сёлах. Жителям указанных сель-
ских территорий  необходимо обратиться к гла-
вам территориальных администраций. Также 
продолжит свою работу в привычном режиме 
по выдаче продовольственных наборов гумани-
тарный центр в Масловой Пристани».

В город Шебекино из Калужской области 
привезли 40 тонн гуманитарной помощи


